

Christiane Langenberger s'en est allée

Berne, le 18 août 2015

Communiqué de presse

Christiane Langenberger s'en est allée

Le PLR porte le deuil de l'ancienne présidente du parti

C'est avec une grande tristesse que le PLR.Les Libéraux-Radicaux a appris le décès de son ancienne présidente, Christiane Langenberger.

Christiane Langenberger a représenté le PLR au Conseil des Etats et au Conseil national et a dirigé le parti en tant que présidente de 2003 à 2004. Elle a présidé le PLR lors de périodes mouvementées pour le parti et est parvenue à guider le parti vers des eaux plus calmes grâce à son engagement, son habileté diplomatique et son charme romand. Son expérience politique, qu'elle forgea au parlement cantonal vaudois mais surtout au niveau fédéral lui a permis de diriger le PLR avec beaucoup de savoir-faire.

Une militante engagée pour la cause libérale

Avec le départ de Christiane Langenberger, nous perdons une personnalité particulièrement appréciée et une militante engagée pour la cause libérale, sur laquelle on pouvait toujours compter. Nous tenons à rendre un dernier hommage à une politicienne extrêmement compétente, qui s'est engagée avec corps et âme pour son canton, son parti et son pays. Elle fut élue en 1995 au Conseil national pour le canton de Vaud durant une législature. En 1999, elle est élue par les électeurs vaudois au Conseil des Etats, où elle représenta son canton jusqu'en 2007. En se portant candidate à la succession du conseiller fédéral Jean-Pascal Delamuraz, elle a une fois de plus prouvé son engagement sans faille pour la Suisse.

Nous adressons nos sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Contacts

- › Philipp Müller, président du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 330 20 79
 - › Isabelle Moret, vice-présidente du PLR.Les Libéraux-Radicaux, 079 332 08 23
 - › Georg Därendinger, chef de la communication, 079 590 98 77
 - › Aurélie Haenni, porte-parole Romandie, 079 315 78 48
-